

Vos questions / nos réponses

Test salivaire

Par [Profil supprimé](#) Postée le 03/03/2022 07:16

Bonjour, J'aimerais savoir si le test salivaire gendarme rend le test positif sous methadone. Merci pour votre réponse.

Mise en ligne le 03/03/2022

Bonjour,

Nous ne comprenons pas bien le sens précis de votre question. Quoi qu'il en soit pour répondre à la question du dépistage de la méthadone, on retrouve des traces :

- pendant 3 à 7 jours dans les urines

- jusqu'à 48 heures dans le sang

La méthadone n'est pas retrouvée dans les tests salivaires.

Si, lors d'un contrôle routier, une personne sous traitement à base de méthadone est dépitée positive aux opiacés elle doit produire sa prescription médicale pour justifier de ce traitement. Les personnes qui conduisent alors qu'elles sont sous traitement médical à base de méthadone ne font pas l'objet de poursuites judiciaires.

Si vous souhaitez apporter davantage de précisions à votre demande, nous sommes également joignables tous les jours de 8h à 2h au 0800 23 13 13 (appel anonyme et gratuit) ou par chat via notre site de 8h à minuit.

Nous vous joignons la fiche « méthadone » extraite de notre site. A la rubrique « détection », vous pourrez retrouver ces informations.

Bien cordialement
